

Julio 12, 2010

*Las direcciones nacional y provincial de Vialidad informaron que la mayoría de los caminos ubicados en territorio neuquino están habilitados, pero con recomendación de uso de cadenas debido al hielo y el trabajo de equipos de acondicionamiento en la calzada.*

Según la información brindada por Vialidad provincial y nacional, en sus partes de las 9.30, la ruta nacional 22 desde la ciudad de Neuquén a Zapala se encuentra transitable.

El tramo de la ruta nacional N° 242 que abarca Las Lajas-Límite con Chile se encuentra transitable con precaución, y el paso internacional Pino Hachado está habilitado.

También están transitables con precaución por nieve en la calzada los tramos de la ruta 40 que comprenden desde el empalme con la ruta 237 hasta el límite con Chile, y desde el mismo empalme a Catán Lil, desde Catan Lil a Zapala y desde Zapala a Las Lajas.

En todos estos casos se recomienda portar cadenas. Desde Las Lajas a Chos Malal y desde Chos Malal al límite con Mendoza la ruta está transitable.

La ruta 231 desde el empalme con la ruta nacional 40 hasta la aduana está transitable con precaución, debido a que la calzada tiene hielo en sectores y hay equipos dispersores de sal trabajando. Lo mismo desde la Aduana hasta el límite con Chile, por lo que se recomienda el uso de cadenas y transitar a baja velocidad. El paso internacional Cardenal Samoré está habilitado.

La ruta 234 desde Rinconada a San Martín de los Andes se encuentra transitable, y desde esa localidad hasta el fin del pavimento transitable con precaución. Desde allí al acceso a Villa Traful está transitable con extrema precaución por estar la calzada con hielo y barro y es obligatorio el uso de cadenas.

La ruta nacional 237 desde el empalme con la ruta 22 hasta el arroyo La Teresa (a 10 Km. de Piedra del Águila) y desde allí al empalme con la ruta 40 se encuentra también transitable con precaución, ya que hay hielo en algunos sectores y hay equipos operando sobre la ruta y la banquina.

Por otra parte, desde la Dirección Provincial de Vialidad del Neuquén se informó que se encuentran intransitables la ruta 13 desde Primeros Pinos a Litrán y la 23 desde Litrán a Pino Hachado, en ambos casos por acumulación de nieve.

Asimismo, todos los pasos Internacionales restantes (Mahuil Malal, Icalma y Hua Hum) están en condiciones de transitabilidad con precaución, esto es utilizar cadenas y circular a baja velocidad sobre todo en horas tempranas, debido a la presencia de sectores poceados y acumulación de hielo en la calzada.

Las demás rutas provinciales, nacionales y pasos fronterizos se encuentran en su mayoría transitables con precaución. Para mayor información puede consultarse al teléfono 0810-333-RUTA (7882) o en el sitio web de Vialidad provincial ([www.dpvneuquen.gov.ar](http://www.dpvneuquen.gov.ar)) o nacional [www.vialidad.gov.ar](http://www.vialidad.gov.ar) en el distrito Neuquén. La información se actualiza cada dos horas.